

FREILUFTSAISON-ERÖFFNUNG: Mit einem Mixed-Turnier am Sa. 04. und So. 05. April starten wir in die Saison 2009; Paare mögen sich bis dahin finden und im Sportheim eintragen. Die nicht vorher fixierten Teilnehmer werden vor Spielbeginn zusammengelost. Dieses Eröffnungsturnier wird auch als Vereinsmeisterschaft gewertet.

TENNIS-URLAUB: Zum zehnten Mal sind wir heuer in unserem „Paradies“ in Kärnten! Ein Jubiläum für uns und unsere Gastgeber, das wir feiern und genießen werden! Seid dabei!

Termin:

Samstag, 16. Mai bis Samstag

23. Mai (wie immer mit variabler An- und Abreisemöglichkeit).

Anmeldung

–

bitte frühzeitig – bei Helmut, Tel./ SMS: 0664 -1836554, E-mail:

helmut.bannert@gmx.at

OÖTV-MEISTERSCHAFT: Geleitet von Hannes Lehner tritt eine Jugend-Mannschaft an, nämlich U – 14. Mit Mannschaftsführer Hannes Lehner und Gerald Wimmer greift auch wieder eine Herren-Mannschaft ins Geschehen ein. Termine und Detailinformationen kommen von den Mannschaftsführern.

SAUWALD-CUP : Natürlich sind wir auch in diesem Bewerb wieder mit einer Mannschaft dabei, die Sepp Hofer nominieren und leiten wird.

STADTMEISTERSCHAFT: Die Organisation liegt heuer in den Händen der UNION PEUERBACH. Austragungsmodus und Termine werden rechtzeitig durch Aushang bekannt gegeben.

VEREINSMEISTERSCHAFT: Diese wird heuer erstmal durch RANGLISTEN-SPIELE im „Tannenbaum-System“ für Kinder und Jugendliche, Damen und Herren die ganze Saison hindurch betrieben. Die jeweils vier Besten ermitteln am Sa. 05. Sept. im Finale die 1., 2. und 3. Plätze.
Die Siegerehrung findet dann abends anlässlich des „40 JAHRE ASKÖ“- Festes im „Stadl“ statt.

Außergewöhnliche, wertvolle Preise werden diese „neue“ Vereinsmeisterschaft zusätzlich interessant machen.

Detailinformationen dazu werden im Sportheim ausgehängt.

Die Vereinsmeister im Damen- und Herren- Doppel werden am Freitag, 01. Mai, ausgespielt.

Die hoffentlich zahlreichen Teilnehmer tragen sich bitte auf der Anschlagtafel im Sportheim ein.

TENNIS-TAG: Ab Freiluftsaison-Beginn ist jeder Dienstag ab 18.00 h Tennis-Tag bzw. -Abend , d.h. an Dienstagabenden wird – wie im Winterabo – fleißig Tennis gespielt. Damen und Herren wissen also, dienstags sind sicher Spielpartner da!

TENNIS-TRAINING: Mit unserem ausgezeichneten Trainer-Team werden Tennis-Interessierten jeden Alters und jeder Spielstärke beste Trainingsmöglichkeiten geboten.

Zur Vereinbarung von Trainings-Terminen ruft

bitte Trainer Hannes Lehner (0664-4779959) oder Obmann Reiner Weishuber

(0664-5825092) an.

Die Ballwurfmaschine ist zusätzlich eine hervorragende Trainingsmöglichkeit für jede Spielstärke : Nützt sie !!!

Kontaktiert dazu einen der Funktionäre (Schlüssel !).

TENNIS-AUSFLUG: Mit dem Fahrrad werden wir am 11. oder 12. Juli (wahrscheinlich) das Aschachtal bereisen. Das wichtigste Ziel wird aber sicher die „Einkehr“ sein – ist doch REINER der Organisator (... die „Hetz“ ist damit gesichert!).

TENNIS-JAHRES-ABSCHLUSSFEIER: November / Dezember; Termin und Ort werden rechtzeitig bekannt gegeben.

TENNIS-PUNSCHSTAND 2009: Gemeinsam arbeiten und Spaß haben – und damit das

Erfolgsprojekt der Tennissektion weiterführen: Mit eurem vorbildlichen Einsatz und großartigen Engagement wird das auch heuer wieder gelingen!

Viel Vergnügen und Erfolg für das Tennisjahr 2009 wünscht die Sektionsleitung.

Reiner Weishuber, Sektionsleiter